
 
  

ANEXO IV 2022 

  

RELATÓRIO DAS ATIVIDADES DESENVOLVIDAS MENSAL 
PRESIDENTE ASUDESC 

 
 

No mês de outubro realizei as seguintes atividades na função de Presidente da 
Asudesc: 
 
 

• Realização de reunião com Diretor geral do CCT em Joinville; 

• Realização de reunião com as secretárias e estagiária, para andamento das próximas 
ações, revisão dos últimos eventose análise critica dos trabalhos; 

• Solicitação as advogadas quanto a nova resolução para a questão de cobrança para 
novos sócios e tempo de permanência; 

• Revisão diária dos itens para o Jisudesc 2022 ( orçamentos, checklist, aquisições, 
bandas, chopp, alimentação, decoração, brindes, contratação) 

• Reunião final com bandas contratadas para Jisudesc 2022; 

• Reunião com coordenador da CEVEN com relação ao Jisudesc 2022; 

• Reunião com coordenador de Cultura com relação ao Jisudesc 2022; 

• Organização e acompanhamento efetivo durante o Jisudesc de todas as ações 
realizadas durante os jogos; 

• Reunião com as secretárias e estagiária pós Jisudesc ( avaliação do evento) e revisão 
dos itens para a trilha do dia dos servidores; 

• Acompanhamento dos sócios durante a trilha em Grão Para e organização presencial 
durante os dois dias do evento; 

• Reunião com decoradora responsável pela festa de final de ano de Florianópolis, no 
LIC com presença do Sr Jaime Sobralia; 

• Fiscalização do andamento das atividades realizadas pelas secretarias; 

• Acompanhamento, organização e deliberação das ações para o bom andamento da 
sede de Ratones; 

• Organização de planilhas para checklist de processos dentro da Asudesc; 

• Acompanhamento e feedback do departamento de comunicação, dentro de cada 
postagem; 

• Acompanhamento dos resumos quinzenais enviados pelo jurídico, frente ao processo 
coletivo; 

• Acompanhamento e cobrança  junto  as  secretarias  quanto  a  atualização constante  e  
repasse  das  ações  da diretoria dentro do aplicativo Winker e site da Asudesc; 

• Acompanhamento de e-mails, whats, ligações e reuniões com sócios frente a suas 
necessidades particulares; 

• Solicitações quanto a atualizações do setor financeiro: balancetes, saldos, planilhas 
entrada, saída; 

• Acompanhamento e solicitações aos representantes quanto a festa de final de ano de 
cada centro e cidade que temos sócios; 

• Solicitado as advogadas resolução sobre não comparecimento nas festas e cobrança; 
 

Local e Data: Florianópolis, 03 de novembro de 2022 

  

Valdirene Barros de Avila 

Presidente ASUDESC 



  

 

 


